

## TPI Lapas Purwokerto Paparkan Desk Evaluasi terkait Pembangunan ZI Menuju WBK/WBBM

Narsono Son - SEMARANG.JURNALIS.ID

May 15, 2023 - 20:17



*TPI Lapas Purwokerto Paparkan Desk Evaluasi terkait Pembangunan ZI Menuju WBK/WBBM*

SEMARANG – Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Purwokerto sukses melakukan pemaparan dalam giat Desk Evaluasi Pembangunan Zona Integritas (ZI) menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) oleh Tim Penilai Internal (TPI) Inspektorat Jenderal Kementerian Hukum dan HAM pada Senin (15/05/2023) .

Kegiatan yang berlangsung di Aula Basudewa Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, diikuti oleh 18 orang perwakilan Tim area Perubahan Menuju Zona Integritas (PMZI) WBK/WBBM Lapas Purwokerto.



Sebelum dimulainya pemaparan, kegiatan diawali dengan pengenalan Tim TPI yang dipimpin oleh Ibu Widya Purnamasari selaku PJ Tim III TPI dan Tim Pokja PMZI Lapas Purwokerto, yang dilanjutkan dengan penampilan yel-yel oleh perwakilan Tim Pokja. Lalu dilanjutkan dengan penayangan video profile Lapas Purwokerto dan pemaparan oleh Kalapas Purwokerto, Bayu Irsahara.

Dalam pemaparan kali ini, Bayu menjelaskan mengenai 6 area perubahan pada Lapas Purwokerto. Disampaikan juga mengenai inovasi, baik inovasi layanan kepada masyarakat maupun inovasi layanan kepada warga binaan.

"Ada 2 (dua) inovasi yang dicanangkan oleh Lapasto. Yaitu inovasi Siladu Pasto dan Sinta Dumas" ungkap Bayu dalam paparannya

"Inovasi yang pertama adalah SINTA DUMAS atau aplikasi informasi, pendaftaran, inTegrAsi, dan pengaDUan MASyarakat adalah inovasi pelayanan yang kami tujukan kepada masyarakat secara umum, keluarga warga binaan pada khususnya" sambungnya

"Kedua yaitu SILADU PASTO Sistem Layanan Terpadu Bagi WBP Lapas Purwokerto adalah inovasi pelayanan yang ditujukan untuk warga binaan di dalam" pungkasnya.

Selain inovasi, dalam paparan juga disampaikan fasilitas, dan prestasi yang diraih Lapas Purwokerto.

Mengakhiri paparan, Tim Lapas Purwokerto mendapatkan apresiasi dan evaluasi atas paparan yang disampaikan. Kegiatan diakhiri dengan penyerahan cinderamata dan foto bersama.

(Humas Lapas Purwokerto)